



DIARIO NACIONAL - SINDICALISTA

VALLADOLID

Libertad

FUNDADOR - ONESIMO REDONDO - 1931

El Gobierno búlgaro continúa la revisión de su política interior

Sofía, 29.—El Gobierno búlgaro continúa la revisión de su política interior. La Prensa de hoy publica en primera plana y en lugar muy destacado la decisión del Consejo de ministros anulando las medidas tomadas contra los judíos. En las calles se ven desde hace unos días a bastantes personas que llevan la insignia de la hoz y el martillo. El Partido Comunista despliega gran actividad.—Efe.

Miércoles, 30 agosto 1944-Epoca IV-Año XIV-N.º 1878

Por una España mejor

Otra vez ha sonado en los ámbitos de España la voz alentadora del Caudillo. En el bello paisaje de la Galicia libérrima de hombres y de frutos, ante la multitud clamante de entusiasmo por el hombre providencial que sostiene sobre sus hombros la responsabilidad del presente y el porvenir de la Patria, han vuelto a sonar palabras de fe de esperanza, pero también de solicitud y demanda de esfuerzo y de sacrificio para que la obra emprendida pueda encontrar triunfal coronación.

Y es, precisamente, en este momento que se da por conseguido, con lo conseguido, con ser mucho, donde se manifiesta el sentido nacional y revolucionario del Movimiento. Es posible que muchos se contentaran con lo ya conseguido. Nosotros, no. Los españoles que militamos en la Falange, obedientes a la voz de mando del Caudillo, queremos más. Aun con plena conciencia de que hemos andado mucho camino y hemos dejado atrás muchas leguas, no podemos como ha dicho Franco—estar contentos todavía, porque es mucho más grande nuestra ambición y más largo el camino que se abre ante las juventudes españolas que quieren llegar a la completa regeneración de la Patria.

Es esto lo que caracteriza a la Falange y la distingue de cualquiera otra organización política de las que pasaron por la vida del país. Ninguna ambición torpe movió al Nacionalismo a lanzarse a la calle para dar la batalla a los partidos políticos sino el deseo de servir con nobleza y eficacia los intereses de la comunidad española. Por eso nuestra posición no es de crítica demoleadora, sino de afán insaciable de levantar a la Patria a las cumbres de la grandeza y el poder. Así puede afirmar autoritadamente el Caudillo que el Movimiento español no se hizo solamente con un carácter negativo de destruir lo que nos arruinaba; se ha hecho para mucho más: para lograr la hermandad de España uniendo a todos en su servicio, para que España sea más bella y vivamos en ella mejor. Para esta empresa están convocados todos los españoles que sientan de verdad la grandeza de la hora presente. La labor es larga, trabajosa y difícil y exige de nosotros entusiasmo y voluntad de perfección en la obra de cada uno, pero los resultados no han de defraudarnos. A la larga conseguiremos cambiar enteramente el perfil de la Patria y nos corresponderá la gloria de vencedores en esta lucha por el surgimiento de España.

SIGUE LA LUCHA EN LAS REGIONES DEL PRUTH Y EL SERETH

Violentos combates en la frontera húngara

En los Apeninos



Posición antiáerea de los alemanes en las montañas de los Apeninos.

El ministro de Obras Públicas, en Santander

Santander, 29.—El ministro de Obras Públicas, señor Peña, ha recibido hoy a una Comisión de la Cámara de Comercio que sometió los problemas del transporte en la provincia de Santander. También tuvo una reunión el ministro con los ingenieros del ferrocarril Santander-Mediterráneo.—Cifra.

COMPOSICION DEL GOBIERNO PROVISIONAL DE LA REPUBLICA FRANCESA

De Gaulle, presidente del Consejo y Catroux, comisario de Estado



DE GAULLE

Londres, 29.—La Radio de París ha dado hoy la composición del Gobierno provisional de la República francesa: Presidente del Consejo, general De Gaulle.

LOS ATAQUES SOVIETICOS FRACASARON EN LA CABEZA DE PUENTE DEL VISTULA

Del parte alemán:

«En Rumania, nuestras formaciones continúan luchando a ambas partes del Pruth inferior contra un enemigo que ataca desde todos los puntos. Al sudoeste del Sereth inferior, Buzau ha caído en manos de los soviets después de una dura lucha. Veintiseis carros enemigos han sido destruidos.

En la parte sur de los Cárpatos orientales se libraron violentos combates en la zona de la frontera húngara por tropas alemanas y húngaras, frente a los grupos de combates soviéticos que avanzaban.

Desde los bosques de los Cárpatos al Golfo de Finlandia no se libraron ayer operaciones de envergadura más que en la cabeza de puente del Vistula, al oeste de Baranof, en la región al oeste de Ostrof, al noroeste de Modohn y en la región de Dorpat. En estos sectores fracasaron los ataques enemigos, y los soviets fueron rechazados en varios puntos mediante contraataques. Solamente en algunos puntos consiguieron reducidas ganancias de terreno.—Efe.

Berlín, 29.—En Rumania, a ambos lados del bajo Pruth, continúan los duros combates entre las fuerzas alemanas y las bolcheviques, según anuncia la Agencia D. N. B. Al sur de este sector, la ciudad de Buzau ha caído en poder de las tropas soviéticas, después de violentos combates, en los que fueron destruidos 27 carros soviéticos.—Efe.

INTENSAS LUCHAS EN LA FRONTERA HUNGARA

Berlín, 29.—Intensamente se lucha en la frontera húngara, al este de los Cárpatos. Las tropas germano-húngaras infligen pérdidas muy sensibles a los bolcheviques, que avanzan.—Efe.

VIOLENTOS COMBATES EN LA GRAN CURVA DEL VISTULA

Berlín, 29.—En la gran curva del Vistula, al oeste de Baranof, las tropas alemanas libran violentos combates con las fuerzas soviéticas. Al noroeste de Modohn y Dorpat, las tropas alemanas rechazaron nuevos ataques bolcheviques y contraatacaron en algunos puntos.—Efe.

COMUNICADO FINLANDES

Helsinki, 29.—Parte oficial de guerra de las fuerzas armadas finlandesas: «En el sector occidental y central del istmo de Carelia han sido rechazados grupos de choque enemigos en tres sectores.

Cerca de Buesolmi, siete barcasas enemigas fueron hundidas por el fuego de nuestras armas pesadas.

Al noreste del lago Ladoga y en dirección de Ilomantsi, solamente hubo actividad de reconocimiento en diversos puntos.

En los demás sectores del frente, sin novedad.—Efe.

Llegan a pie a Mieres 1.200 camaradas del Frente de Juventudes

Siguen inaugurándose nuevos turnos en los Campamentos de verano

Oviedo, 29.—A las dos de la tarde hicieron su entrada en Mieres 1.200 camaradas del Frente de Juventudes, que salieron del campamento de Riño, en León, e hicieron a pie un recorrido de más de 200 kilómetros. Lo mismo que en la cuenca langreana, donde fueron entusiastamente recibidos, el recibimiento de Mieres fue cariñosísimo. Les esperaba el jefe provincial del Movimiento, en unión de las jerarquías locales, quienes conversaron con los mandos de los pequeños camaradas y se informaron de todas las incidencias del viaje. En la plaza del Ayuntamiento se cantó el «Cara al sol». Luego los camaradas desfilaron por las calles de la villa para instalar su campamento en las afueras del pueblo. En este lugar serán dislocados, marchando los camaradas a las respectivas residencias. Cifra.



CATROUX

Información, Henri Bonnet. Comunicaciones y Marina mercante, René Mayer. Prisioneros de guerra y deportados, Henry Frenay. Trabajo y Asuntos Sociales, Adrián Tixier. Producción y Abastecimientos, Paul Giacobbi. Instrucción Pública, profesor René Capitant. Comisario especial, Jean Monnet.—Efe.

El ministro de Marina, en Vigo

Vigo, 29.—El ministro de Marina, don Salvador Moreno, que se halla en esta provincia de Pontevedra desde el sábado último, estuvo hoy por la tarde en Vigo. A las ocho visitó las factorías metalúrgicas y navales de hijos de J. Barreras y recorrió todas las instalaciones.—Cifra.

Aumenta el terror en los territorios bálticos ocupados por los soviets

En Laudon fueron asesinadas 630 personas

Helsinki, 29.—Aumenta el terror en los territorios bálticos ocupados por los bolcheviques, según las noticias publicadas en la Prensa sueca y reproducidas por el diario finlandés «Helsingin Sanomat». En la ciudad de Laudon, seiscientas treinta personas han sido asesinadas recientemente por los bolcheviques. En Kreuzburgo han sido deportadas todas las personas sospechosas de ser anticomunistas.—Efe.

SUZA INTENSIFICA SUS PRECAUCIONES MILITARES

Londres, 29.—Suiza ha intensificado las precauciones militares en su frontera noroeste, cerca del paso de Belfort, durante las últimas 24 horas.

EN LOS CARPATOS



Blindados alemanes avanzando.

Al norte del Marne los aliados han avanzado hasta nueve kilómetros de Chateau Thierry

El grueso de las tropas alemanas, retirado a la orilla septentrional del Sena

Cuartel General del Cuerpo expedicionario aliado, 29.—El parte oficial del día de hoy dice: «Las fuerzas aliadas que cruzaron el Sena en Troyes han alcanzado un punto situado a unos 25 kilómetros al noroeste de la ciudad. Otras tropas han cruzado el Sena en otro lugar, un poco más al norte. Nuestras fuerzas están en las cercanías de Arçis-sur-Aube. Las tropas que avanzan al Norte y al Este, al sur del Marne, han alcanzado Montmirail. Ha sido liberada La Ferté-Sous-Jouarre. Al norte del

Marne, las unidades aliadas han avanzado hasta un punto situado a nueve kilómetros de Chateau Thierry. Al norte de Meaux, unidades acorazadas aliadas han llegado hasta Cuvy, a 22 kilómetros del Marne, en el curso de un rápido avance contra una ligera resistencia enemiga. Las cabezas de puente establecidas sobre el Sena al sur de París, en Nantes-Gassicourt, en Vernon y en Pont de Larche han sido ensanchadas. El adversario opuso una resistencia irregular en la ribera septentrional del Sena, cerca del sector Nantes-Gassicourt. En las otras dos cabezas de puente, nuestras fuerzas han efectuado buenos progresos. Ha sido establecida otra cabeza de puente sobre el Sena, esta vez al oeste de Louviers. Nuestras tropas están firmemente establecidas ahora a lo largo del Sena y el único terreno que les

queda a los alemanes al sur del río es el comprendido en la curva situada entre Elbeuf y el mar. En Bretaña, las fuerzas aliadas se ciernen sobre Brest por tres lados y avanzan metódicamente frente a una encarnizada resistencia.

(Pasa a la página tercera.)

Han sido aniquiladas las bandas de guerrilleros en Montenegro

Berlín, 29.—Desde el aniquilamiento de las bandas de guerrilleros que luchaban en Montenegro no ha habido operaciones de envergadura en la parte noroeste de los Balcanes. Los guerrilleros tratan de reorganizar sus fuerzas, sin conseguirlo, gracias a la actividad de las patrullas alemanas y nacionales, que los persiguen de cerca.—Efe.

El ministro de Educación Nacional visitó en Santander el Museo de Prehistoria

Ha llegado a la capital montañesa el vicepresidente de las Cortes

Santander, 29.—El ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, visitó a mediados del Museo Provincial de Prehistoria, uno de los más importantes de España. Le acompañó en su visita el presidente de la Diputación. El director del Museo mostró al ministro las colecciones del

mismo y la Sala Romana, donde se guardan todos los objetos extraídos de la ciudad de Juliobriga, que era la capital romana de Cantabria. El señor Ibáñez Martín recorrió luego la estación única de ferrocarriles, regresando más tarde al hotel donde se hospedó.—Cifra.

Santander, 29.—Ha llegado a Santander el vicepresidente de las Cortes y presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid, camarada Alfaro.—Cifra.

Esta semana se firmará el armisticio rumano-soviético

Londres, 29.—Al acto de la firma del armisticio rumano-soviético, que tendrá lugar esta semana en el Ministerio de la Guerra ruso, asistirán los embajadores británico, sir Archibald Clark Kerr, y norteamericano, declara el redactor diplomático de la agencia Reuter. Entre los delegados rumanos—añade—figurará seguramente el príncipe Stirbey.—Efe.

SOLEMNE FUNERAL POR EL ALMA DEL CARDENAL MAGLIONE EN SAN SEBASTIAN

Presidió el ministro de Asuntos Exteriores y asistieron los embajadores de Inglaterra, EE. UU. e Italia y ministros plenipotenciarios de varios países

Ofició en el responso el Nuncio de Su Santidad

San Sebastián, 29.—En la Iglesia parroquial del Buen Pastor se ha celebrado un solemne funeral en sufragio del alma del Cardenal Maglione, secretario de Estado de la Santa Sede. Presidió el ministro de Asuntos Exteriores, señor Lequerica, y han asistido los embajadores de Inglaterra, Estados Unidos e Italia en España; los ministros plenipotenciarios de Francia, Suiza, Finlandia, Rumania, Venezuela, Uruguay y Polonia; el embajador de España en el Quirinal; el introductor de embajadores, Barón de las Torres; alto personal del Ministerio de Marina; secretario de la Embajada de Alemania; Cuerpo consular en pleno acreditado en esta capital; las autoridades civiles, militares y religio-

sas; jerarquías del Movimiento; párrocos de la capital y numerosos sacerdotes; representaciones de todas las Comunidades religiosas; el presidente del Consejo Superior de las Conferencias de San Vicente de Paúl y numerosísimo público. En el presbiterio han ocupado sitials preferentes el Nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani; el Obispo de Pamplona y el prelado de Orihuela. Ofició el Obispo de la Diócesis y el Orfeón Donostiarra cantó la gran misa de Requiem, de Perossi, a cuatro voces. Terminado el oficio religioso se rezó un responso, en el que ofició el Nuncio de Su Santidad. El coro de tiples del Buen Pastor entonó el «Libera me», de Cassiniri.—Cifra.

De la lucha en Italia



Tanques alemanes del tipo «Tigre» en las calles de un pueblo de Italia central.

CRONICAS INTERNACIONALES DE Libertad

Crónica de Valcarlos

Con un oficial del "maquis" en la frontera

Valcarlos (ro noche).—(Crónica del enviado especial de la Delegación Nacional de Prensa).

El oficial es nuevo aquí. Viene de otra tierra áspera donde ha luchado por espacio de dos años. Ahora parece sorprendido también por la grandiosidad del paisaje.

La historia ha querido fundir los gritos de melancolía de un rey que nació predestinado a sufrir la ausencia de la Patria.

El mismo trata de demostrarlo: El «maquis» dice—por lo que respecta a los ciudadanos franceses, es una fuerza regular. Dentro de nuestros límites evitamos el pillaje, los asesinatos...

Es importante su declaración. Responde a un sentimiento aislado o representa una posición colectiva? No sabría explicarlo. Sólo os diré que ayer, sin ir más lejos, hubo en Arneguy, pueblecito francés con casas encañadas y verdes ventanas, una gran manifestación que presidía un sacerdote para celebrar la caída de París.

El contacto por medio de los servicios secretos aliados era perfecto entre los grupos de la resistencia y los altos mandos de Londres y de Argel.

rarse, ocasionaron involuntariamente una pequeña tragedia. Como quiera que precisaban inutilizar la munición, no se les ocurrió cosa mejor que arrojarla al río. La dinamita ocasionó una verdadera catástrofe en el mundo viviente de las aguas.

Después, se vió marchar a los alemanes en un camión y bicicletas. Inmediatamente brotaron los banderas en las granjas que blanquean a media legua, semi-ahogadas por la húmeda espesura de los bosques.

Desde hace años se acostumbra a cruzar la frontera para acudir a las romerías que celebramos el día de acá. Los alemanes me dieron órdenes terminantes para prohibir este tráfico.

La entrevista debe terminar. El oficial del «maquis» hace el saludo militar y toma a su puesto en la otra banda. Otra vez nos separa el río.

Crónica de Budapest

Hungría se esfuerza por mantener su unidad interior

Budapest.—En la conferencia de Prensa, los periodistas extranjeros fuimos informados del punto de vista oficial húngaro sobre la reciente posición rumana.

La situación de Hungría es poco comprendida en el mundo, sobre todo en estos momentos trágicos para ella, cuando la moneda de su destino está en el aire esperando un mal viento.

El contacto por medio de los servicios secretos aliados era perfecto entre los grupos de la resistencia y los altos mandos de Londres y de Argel.

DIETARIO BELICO

Impresiones de una jornada

¿Un desembarco en los Balcanes?

«La batalla de Francia? Pues bien; he aquí, en síntesis, su desarrollo: desfile de tropas aliadas por Tolón, rendición de Marsella, avance de las tropas de la invasión en el Ródano y la frontera franco-suiza hacia el Norte, ataque infructuoso contra Brest de los anglo-americanos, lucha, en fin, siempre dura, a lo largo del Sena.

En todo caso lo más importante de cuanto acontece en Francia es el repliegue germano. Amplio y logrado parece ser. El inicio—no pasó de ello—de la maniobra aliada envolvente sobre el Sena, ha discurrido lenta y por la amplia apertura septentrional las divisiones de la «Wehrmacht» se han esfumado otra vez.

Con todo, el interés más palpante de la lucha está en el Este. Cierta que la progresión soviética no ha tenido demasiada fortuna en los sectores del lago Peipús, en Modohn, ni entre Varsovia y Bialystok.

En la URSS, desgraciadamente, en efecto, la que se impone en el sudeste europeo. En Bulgaria es ya corriente entre partidarios del comunismo llevar el emblema de la hoz y del martillo en la americana.

Argel.—(Crónica especial transmitida por radio).—En las últimas veinticuatro horas la situación en el frente italiano ha sufrido un cambio apreciable en su aspecto, que obliga a rectificar la última opinión nacida de la creencia de que las fuerzas alemanas estaban siendo retiradas de este teatro de la guerra.

Como durante la semana anterior, el centro de gravedad de los combates en esta región ha estado situado al este de Florencia hasta la costa oriental. Aquí las formaciones polacas han sido reforzadas con contingentes británicos y canadienses, al propio tiempo que las fuerzas del sector central han sido también aumentadas, sin duda con el propósito de emprender el ataque en masa que haga forzosa la retirada, que los alemanes no parecen decididos a iniciar por ahora.

PROPOSITO DE ATAQUE EN MASA

Como durante la semana anterior, el centro de gravedad de los combates en esta región ha estado situado al este de Florencia hasta la costa oriental. Aquí las formaciones polacas han sido reforzadas con contingentes británicos y canadienses, al propio tiempo que las fuerzas del sector central han sido también aumentadas, sin duda con el propósito de emprender el ataque en masa que haga forzosa la retirada, que los alemanes no parecen decididos a iniciar por ahora.

Reconquista de un pueblo



Después de un combate encarnizado de tanques británicos y alemanes, este pueblo francés se encuentra otra vez en manos de los alemanes.

frontera nordeste de Francia está construídas en el deseo de barrer un avance enemigo que proceda de allá del Rin y no al contrario. Y, naturalmente, ni a Von Kluge ni a nadie se le ocurriría utilizar las fortificaciones por la cola.

En todo caso lo más importante de cuanto acontece en Francia es el repliegue germano. Amplio y logrado parece ser. El inicio—no pasó de ello—de la maniobra aliada envolvente sobre el Sena, ha discurrido lenta y por la amplia apertura septentrional las divisiones de la «Wehrmacht» se han esfumado otra vez.

Con todo, el interés más palpante de la lucha está en el Este. Cierta que la progresión soviética no ha tenido demasiada fortuna en los sectores del lago Peipús, en Modohn, ni entre Varsovia y Bialystok.

En la URSS, desgraciadamente, en efecto, la que se impone en el sudeste europeo. En Bulgaria es ya corriente entre partidarios del comunismo llevar

Crónica de Argel

Los alemanes no parecen dispuestos a abandonar la "línea gótica"

Argel.—(Crónica especial transmitida por radio).—En las últimas veinticuatro horas la situación en el frente italiano ha sufrido un cambio apreciable en su aspecto, que obliga a rectificar la última opinión nacida de la creencia de que las fuerzas alemanas estaban siendo retiradas de este teatro de la guerra.

Como durante la semana anterior, el centro de gravedad de los combates en esta región ha estado situado al este de Florencia hasta la costa oriental. Aquí las formaciones polacas han sido reforzadas con contingentes británicos y canadienses, al propio tiempo que las fuerzas del sector central han sido también aumentadas, sin duda con el propósito de emprender el ataque en masa que haga forzosa la retirada, que los alemanes no parecen decididos a iniciar por ahora.

PROPOSITO DE ATAQUE EN MASA

Como durante la semana anterior, el centro de gravedad de los combates en esta región ha estado situado al este de Florencia hasta la costa oriental. Aquí las formaciones polacas han sido reforzadas con contingentes británicos y canadienses, al propio tiempo que las fuerzas del sector central han sido también aumentadas, sin duda con el propósito de emprender el ataque en masa que haga forzosa la retirada, que los alemanes no parecen decididos a iniciar por ahora.

Reconquista de un pueblo



Después de un combate encarnizado de tanques británicos y alemanes, este pueblo francés se encuentra otra vez en manos de los alemanes.

Crónica de Lisboa

Churchill previene a Italia contra el comunismo

Lisboa, 29.—El mensaje que a su salida de Roma dirigió mister Churchill a Italia, hoy publicado aquí, si por una parte no deja margen al pueblo italiano para grandes ilusiones en cuanto a las condiciones de paz que le esperan de parte de los aliados, por otra se estima como bastante pesimista y altamente revelador de las graves circunstancias que pesan sobre aquel país, a la vez de orden material y de orden político.

Nos extrañaría mucho, sin embargo, que Inglaterra sobre todo se limitara a ver firmar pactos y a cruzarse de brazos en los Balcanes. Allí, en efecto, radican en potencia graves problemas para la Gran Bretaña. A la vista de los acontecimientos, cuánto más eficaz y positivo, en efecto, parece hoy haber dirigido el anterior desembarco en vez de a las costas del mediodía de Francia a aquella península sudoriental europea! Sin embargo, ciertos informadores apuntan precisamente en estos días la proximidad de nuevas operaciones anfíbias, de gran aparato, en el viejo Mediterráneo.

Italia, como experiencia de reintegración de pueblo a la democracia en la empresa aliada, está lejos de presentarse muy animadora para los angloamericanos, y en ese trance sigue un nuevo campo experimental.

Francia: Esta tarde se anuncia la entrega por los norteamericanos al general Koenig de la administración

Simultáneamente con estos acontecimientos se ha disuelto el Comité Nacional rumano, adverso de Antonescu y pro angloamericano, que desde 1940 funcionaba en Londres. Sin embargo, parece que, por ahora, sus miembros, lejos de regresar a su país, permanecerán en Inglaterra.

ULTIMA HORA

Dimite el Gobierno húngaro

Budapest, 29.—El Gobierno Sztójay ha presentado la dimisión, que ha sido aceptada por el regente, Horthy. Ha sido nombrado nuevo presidente del Consejo el capitán general Lakatos.

Los nuevos ministros nombrados son los siguientes: Asuntos Exteriores, mariscal Henyet, hasta ahora jefe de la zona militar de Stuhlweissenburg; Justicia, Vlado, hasta ahora subsecretario del mismo Departamento; Instrucción Pública, Rakovsky, presidente del Tribunal de Administración Superior; Comercio, Markos, hasta ahora subsecretario de dicho Ministerio; Industria, Gyulay, hasta ahora secretario general de la Cámara de Industria y Comercio de Budapest.—Efe.

Fallece el sujeto provincial del Movimiento en Segovia

Segovia, 29.—Víctima de rápida enfermedad ha fallecido el camarada Marcos Cristóbal Sánchez, de la vieja guardia e inspector provincial de la misma. Recientemente fué nombrado sujeto provincial del Movimiento, y a causa de la enfermedad que padecía no llegó a tomar posesión de este cargo. El cadáver será trasladado mañana a Sepúlveda para ser inhumado en el panteón de familia.—Cifra.

civil de París y la constitución del nuevo Gobierno provisional francés, presidido por De Gaulle. También se anuncia que entre los millares de detenidos acusados de colaboración figura Sacha Gvitz, el famoso autor y actor teatral, la máxima figura de la escena francesa actual. De Londres se desmiente análoga acusación sobre Maurice Chevalier, a pretexto de lo cual fué fusilado por los «maquis», y a tal efecto se traza un resumen de sus actividades desde agosto de 1940 hasta mayo último y se agrega esta declaración formulada en Nueva York por René Clair: «No creo que Chevalier haya sido colaboracionista, pues nunca me manifestó tales ideas.» Ciertamente, igual que en Lisboa, su fusilamiento sin previo proceso ha causado en Inglaterra y Norteamérica pésima impresión como sintoma.

Con la transmisión de poderes civiles en París, el Gobierno belga de Londres ha enviado una Comisión para estudiar los métodos de reorganización en Francia y adquirir lecciones, en previsión de la liberación de Bélgica.

Otra consecuencia de la reconquista de Francia es el establecimiento de líneas aéreas de transporte de Londres a Roma, que venía haciéndose vía Lisboa-Norte de África, con cinco escalas, empleando en el viaje hasta dos días, el cual quedará reducido a cinco horas, con escalas en Le Bourget y Marsella, tan pronto esos dos aeródromos estén reparados.

Por lo que a los Balcanes se refiere, de Londres comunican que los embajadores norteamericano e inglés en Moscú participarán en la firma del armisticio con Rumania, que en esta semana se realizará en el Ministerio de la Guerra de la capital soviética.

LORENZO GARZA

ULTIMA HORA

Dimite el Gobierno húngaro

Budapest, 29.—El Gobierno Sztójay ha presentado la dimisión, que ha sido aceptada por el regente, Horthy. Ha sido nombrado nuevo presidente del Consejo el capitán general Lakatos.

Los nuevos ministros nombrados son los siguientes: Asuntos Exteriores, mariscal Henyet, hasta ahora jefe de la zona militar de Stuhlweissenburg; Justicia, Vlado, hasta ahora subsecretario del mismo Departamento; Instrucción Pública, Rakovsky, presidente del Tribunal de Administración Superior; Comercio, Markos, hasta ahora subsecretario de dicho Ministerio; Industria, Gyulay, hasta ahora secretario general de la Cámara de Industria y Comercio de Budapest.—Efe.

Fallece el sujeto provincial del Movimiento en Segovia

Segovia, 29.—Víctima de rápida enfermedad ha fallecido el camarada Marcos Cristóbal Sánchez, de la vieja guardia e inspector provincial de la misma. Recientemente fué nombrado sujeto provincial del Movimiento, y a causa de la enfermedad que padecía no llegó a tomar posesión de este cargo. El cadáver será trasladado mañana a Sepúlveda para ser inhumado en el panteón de familia.—Cifra.